

Neuer Dirigent schwingt den Stab



Ehrenmitglieder mit dem neuen Dirigenten. Von links: Antonia Brun, Oliver Odermatt, Roberto Cereghetti, Urs Nöpflin, Urs Lussi und Xaver Theiler.

BILD: FABIAN SCHLEISS

An der 31. Generalversammlung der Harmoniemusik Stans wurden neue Weichen gestellt.

Die musikalische Vorbereitung für das Sommerkonzert der Harmoniemusik übernimmt der neu gewählte Dirigent Roberto Cereghetti. Der gebürtige Tessiner bringt einen Bachelor of Arts in Music Performance und einen Master in Gehörbildung mit. Er ist Spielführer in der Militärmusik und steht zurzeit in Ausbildung zum Master in Wind Orchestra. Die Präsidentin und die Musikanten freuen sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

Oliver Odermatt gibt sein Amt als Kassier an Katja von Ah weiter und stellt sich als Revisor zur Verfügung. Erika Knüsel gab

ihren Rücktritt aus der Musikkommission. Urs Nöpflin und Urs Lussi wurden für 20 Vereinsjahre zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Antonia Brun, Oliver Odermatt und Xaver Theiler dürfen mit 25 aktiven Vereinsjahren an der nächsten Delegiertenversammlung des Unterwaldner Musikverbandes die Ehrung als kantonale Veteranen entgegennehmen.

Interessante Anlässe

Die Harmoniemusik Stans wird auch dieses Jahr bei verschiedenen Anlässen, unter anderem am Weissen Sonntag oder am Fronleichnamsgottesdienst, im Dorf anzutreffen sein. Das Sommerkonzert findet am 30. Juni anlässlich des «Stanser Sommers» statt. (pd)

Weitere Informationen zu den Veranstaltungen unter: www.harmoniemusik-stans.ch